



7/25・26 関宿祇園夏まつり

旧東海道関宿一帯で「関宿祇園夏まつり」が行われました。昼には地元の若者たちが担ぐ神輿が、夜には絢爛豪華な4台の山車が町内を練り歩きました。要所では、山車上部が回転する「舞台回し」が行われ、その迫力に観客から大きな歓声があがっていました。



8/1 亀山市納涼大会

亀山公園芝生広場一帯で「亀山市納涼大会」が開催されました。市民総踊りや太鼓演奏、仕掛け花火などの多彩な催しや、市内の企業や市民団体などのバザーでにぎわい、訪れた人たちは、暑い夏の夜を楽しんでいました。

8/9 ザリガニつり大会

亀山里山公園「みちくさ」で「ザリガニつり大会」を開催し、親子連れなど約250人が訪れました。釣れたザリガニの「全体の重さ部門」と「1匹の重さ部門」で競技が行われ、参加者は、竹竿に煮干などの餌を付けて水面に垂らし、ザリガニとの駆け引きを楽しんでいました。



8/9 若者ワークショップ 「まち×デザ in かめやま」

市で進めている「亀山市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の策定の一環として、若者ワークショップ「まち×デザ in かめやま」を開催しました。次世代を担う19歳から30歳までの約30人が参加し、グループに分かれて、亀山市の課題や魅力、10年後の自分の幸せなどについて活発な意見交換を行いました。

